

学校だより 平成27年度

やる気の明倫子

小山町立明倫小学校 今年度の重点目標

伸びを認め合う



「冬に鍛える」 その2

校長 小松 孝和



先月は「明倫まつり」と「持久走大会」という二つの大きな行事を実施しました。どちらも、できる限りたくさんの保護者や地域の皆様に子どもたちの頑張りを見ていただきたいということで、土曜日に開催しました。練習の成果を発揮し、舞台上で堂々と演技・演奏する姿の見られた明倫まつり、自己の設定した目標に向け、苦しくても最後まで全力で走り切る姿の見られた持久走大会。

一人一人の子どもたちの姿は、まさに学校教育目標『やる気の明倫子』が体现されたものになったのではないかと感じました。

またこれらの行事は、PTAの役員を中心とした保護者の皆様の協力や、地域の皆様の応援に支えられる部分が非常に大きかったと思います。御支援に対し、心より感謝申し上げます。

12月に入りました。富士山もすっかり雪化粧し、寒さが日増しに厳しさを増しています。前号に、「冬の寒さは、子どもたちの心や体を鍛えるのに好都合です。厳しさや苦しさを乗り越えたところに成長があります。」と書かせていただいた通り、寒さに立ち向かう時期になりました。1月の町の周回コース駅伝に向け、寒風の中、早朝からグラウンドを走っている子もいます。半袖、短パン姿で、大量の銀杏の落葉を掃いてから自主トレーニングをする子もいます。明倫子のみんなが、「冬に鍛える」意識を持ち、寒さに負けない、強い心と体を持ってほしいと願っています。



また、今月末からは冬休みが待っています。クリスマスやお正月といった楽しい行事が多いのがこの休みになります。学校や家族での約束やきまりを守り、安全で楽しい、有意義な休みにしてほしいと思います。この休みの中にも、「冬に鍛える」意識で、子どもたちが何らかの実践ができれば、さらに充実した休みになると思います。

毎年夏に、多くの保護者や地域の方々の御協力を得て実施している「学校に泊まろう」の行事が、学校だけでなく、保護者や地域との強い連携で実施され、子どもたちの教育に多大な効果を上げていると評価され、県教委より「子どもをはぐくむ地域活動団体」として表彰されました。つまり、「地域全体で明倫子を育む」という明倫地区の伝統が評価されたことであり、単に実行委員会が表彰されたということだけでなく、地域全体の教育への情熱が認められたのだと考えています。

なお、今回表彰を受けたのは、県内で7団体だけであり、たいへん名誉あることと思います。今後も益々、保護者や地域との連携を大切にした学校運営をしていきたいと考えます。引き続き御協力をお願いいたします。

お知らせ

昨年度中途より、安全上の理由で立ち入りが禁止されていたなかよし山ですが、今月末から修繕をしていただけることになりました。工事が終われば、大きなすべり台も使えるようになります。工事期間中は、南側を大型車両通行路として、グラウンドが一部立入制限されることもあります。少しだけがまんして、工事完了を楽しみにしてください。



12月・1月の行事予定



12月後半

- 14日(月) 個人面談 13:45 下校
- 15日(火) 個人面談 13:45 下校
- 16日(水) 個人面談 13:45 下校
- 17日(木) 5年社会科見学
- 18日(金) スクールカウンセラー相談日 9:30~13:30
- 21日(月) 愛校日
- 23日(水) 天皇誕生日
- 24日(木) 冬期休業前授業最終日 全校集会
特日課4時間 11:40 下校
- 25日(金) 冬期休業開始

1月

- 1日(金) 元日
- 2日(土) 明倫地区交通安全年賀
健康ウォーキング大会
- 6日(水) 授業再開日 全校集会
PTA登校指導
特日課4時間 11:40 下校
- 7日(木) PTA登校指導
委員会
- 8日(金) 定着度調査
- 11日(月) 成人の日
- 13日(水) 児童集会
ノーゲームデー
- 18日(月) 1, 2年 スケート教室
- 19日(火) 6年 社会科見学
- 20日(水) 愛校日
スクールカウンセラー相談日
- 21日(木) 6年 3校交流会(足柄小)
- 22日(金) 3~6年 スキー教室
1, 2年 弁当
- 27日(水) 給食感謝会
- 28日(木) 感謝の会
- 29日(金) 委員会

書き損じはがき・未使用切手・ 未使用テレカ 寄付のお願い

「県P連活動」と「愛の光運動」で、書き損じはがきや未使用テレカなどを集めます。御協力を御願います。

1月22日(金)までに担任、または教頭に出してください。



お手伝いもがんばろう!



11月27日(月) お話レストランが行われました。子どもたちが教室で待っていると、ボランティアの方や教諭が、メニューにある本を持って登場しました。みんな集中して聞き入っていました。

12月4日(金) 5年生がもちつきを行い、全員が杵でつく体験をしました。機械でも何回かつき、きなこ・いそべ・砂糖醤油など、つきたての餅を味わいました。



12月4日(金) 4年生が、社会科見学に行きました。新しくできたごみ処理施設「エコパーク」や、下水の浄化施設などを見学しました。